

Verwaltungsrat des Stadtbetriebs Bornheim -AöR-

26.10.2016

öffentlich

Vorlage Nr. 789/2016-SBB

Stand 26.09.2016

Betreff Große Anfrage des VRM Hanft vom 26.09.2016 betr. Ehrenmal und Holzkreuz auf dem Friedhof in Brenig

Sachverhalt

Die beigefügte große Anfrage des VRM Hanft wird wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Liegt mittlerweile eine Entscheidung der Bezirksregierung zur Sanierung des Ehrenmals vor und wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Antwort:

Aktuell liegt noch keine Entscheidung der Bezirksregierung vor, da der Volksbund Deutsche Kriegsgräberfürsorge e.V. zuvor noch in die Planungen einzubeziehen war. Von dort liegt jedoch ebenfalls noch keine Stellungnahme zur Sanierung des Ehrenmals vor. Diese wird bis Ende des Jahres erwartet.

Frage 2:

Wird seitens der Bezirksregierung von der Stadt Bornheim ein finanzieller Eigenanteil eingefordert?

Antwort:

Erfahrungsgemäß nicht. Jedoch muss noch die abschließende Erklärung der Bezirksregierung abgewartet werden (siehe 1.).

Frage 3:

Wurde durch den Stadtbetrieb zwischenzeitlich eine Zustandsanalyse des Holzkreuzes erstellt und wenn ja, mit welchem Ergebnis?

Antwort:

Das Holzkreuz wurde überprüft und ist verkehrssicher.

Frage 4:

Gibt es zur Finanzierung der Instandsetzung des Holzkreuzes eine weitere Fördermöglichkeit der Bezirksregierung und wenn nein, welche Finanzmittel müssten dazu seitens der Stadt aufgebracht werden?

Antwort:

Zur Instandhaltung des Holzkreuzes erhält der SBB keine finanzielle Unterstützung. Das Kreuz wurde durch die eigenen Schreiner bzw. Maler des SBB aufgearbeitet und erhielt einen neuen Anstrich.

Anlagen zum Sachverhalt

Große Anfrage